

Lunes 20 de Febrero de 2023 | Matutina para Menores | Dina

Descripción



Dina

¿Dina, la hija que Lea le dio a Jacob, fue a visitar a las muchachas del lugar?•
(Génesis 34:1).

Dina fue la hija número siete de Jacob y Lea. Nació en Padán-aram y debió haber ocupado un lugar muy especial en la familia, pues era la única entre puros varones. Su nombre significa "juicio". Desafortunadamente, Jacob y su familia no se mudaron inmediatamente en Betel donde Dios quería, sino fueron a una ciudad de Canán cerca de Siquem.

Aunque nada justifica cómo el hijo de Hamor se comportó con Dina, podemos mencionar que ella, por curiosidad o por insensatez, decidió involucrarse con amigas que no conocían a Dios en una ciudad

peligrosa. Nunca fue el plan de Dios que Dina visitara ese lugar. Lo primero que debemos cuidar es aprender a dominar nuestra curiosidad, ya que esa actitud nos puede poner en lugares peligrosos. Dina fue sola a ese sitio inapropiado, un lugar donde no conocía a muchas personas. Como extranjera, fue más fácil engañarla.

Hamor heveo maltrató a Dina, y la experiencia fue terrible para la familia, ya que Simeón y Leví se vengaron y eso le pesó a Jacob, pues sabía que él y su familia correrían peligro. Esto los llevó a mudarse rápidamente al lugar original adonde Dios los había llamado: Betel.

En la actualidad hay inseguridad por todas partes. Muchos jovencitos se quejan porque sus padres no les dejan salir solos de casa, o ni a ciertos lugares, les ponen una hora fija para regresar, y les ordenan que vayan acompañados por un adulto. Muchos piensan que esas restricciones son injustas y no quieren que sus padres se entrometan en cosas que creen que son personales.

El problema es que hoy el mundo es muy peligroso y está lleno de maldad. Jesús habló de esto, y mencionó la maldad, la violencia, la falta de amor al prójimo y la desobediencia de los hijos a los padres como características del tiempo del fin.

En realidad, es correcto que los padres se interesen por conocer personalmente a las personas con las que pasas el tiempo y saber con quién te comunicas en tus redes sociales. Hoy más que nunca, debes ser cuidadoso con las amistades que eliges.